



Comunicado de prensa

INDRA GANA UN CONTRATO PARA LA REINGENIERÍA DE LOS PROCESOS DE NEGOCIO DE ENCE

- **El proyecto abarca los tres negocios de Ence: Forestal, Celulosa y Energía, además de sus áreas corporativas**
- **La compañía se posiciona como socio tecnológico de Ence, empresa líder de Europa en la producción de celulosa**

Indra ha firmado un contrato con Ence Energía y Celulosa, para llevar a cabo la reingeniería de los procesos de sus unidades de negocio y áreas corporativas mediante la implantación del ERP SAP como vehículo de dinamización de este cambio. El proyecto permitirá simplificar, homogenizar y hacer más eficiente la gestión de los recursos de la compañía aplicando las mejores prácticas del sector y de la industria.

El alcance del proyecto se circunscribe a sus tres unidades de negocio (Celulosa, Forestal y Energía) y a todos los procesos de operaciones (Compras y Aprovisionamientos, Producción, Mantenimiento de Almacenes, y Comerciales) y corporativos de la compañía (Finanzas, Control de Gestión, Tesorería).

Durante su desarrollo, Indra aportará todas las capacidades de su oferta de servicios, que cubren el flujo completo de vida de un proyecto de sistemas: gestión de proyectos, consultoría de procesos para su revisión y rediseño, e implantación de soluciones de fabricantes y, concretamente en este caso, de los procesos de back-office de SAP (FI, TRM, CO, MM, WM, PM, PP, SD) y de reporting (SAP-BI/BO), complementado con el empleo de herramientas GIS vinculadas al negocio forestal.

En paralelo, Indra realizará la capacitación del equipo de trabajo asignado por Ence, aplicando un novedoso enfoque de evolución de sus capacidades en función de las necesidades del proyecto y liderando la estrategia de documentación y formación, elementos clave para el éxito de un proceso de transformación de esta envergadura.

Dentro del acuerdo de Ence con Indra, también se recoge el mantenimiento de las aplicaciones durante los dos años siguientes a la entrada en producción del proyecto.

Con este contrato, Indra se posiciona como socio tecnológico de ENCE y se convierte en un referente en este tipo de iniciativas dentro de la industria del proceso, donde cuenta con destacadas referencias en grandes proyectos de transformación, tanto en España como en Latinoamérica.



A la vanguardia en proyectos de mejora de la productividad en Industria y Consumo

Indra continúa a la vanguardia tecnológica en los sectores de Industria y Consumo con soluciones y servicios pensados para lograr una mejora constante en la productividad y gestión de los recursos de las organizaciones. La compañía cuenta con una oferta global que abarca sectores tan diversos como el inmobiliario, el automovilístico, el de construcción naval, el de la distribución comercial, el hotelero y de ocio o el de líneas aéreas. La aproximación se realiza con una amplia oferta de valor diferencial, que cubre todo el ciclo de vida de la tecnología de la información en la empresa. Desde la consultoría, hasta el desarrollo e implantación de soluciones, pasando por la externalización de sistemas y operación de procesos.

Indra

Indra es la multinacional de consultoría y tecnología nº1 en España y una de las principales de Europa y Latinoamérica. La innovación es la base de su negocio y sostenibilidad, habiendo dedicado más de 550 M€ a I+D+i en los últimos tres años, cifra que la sitúa entre las primeras compañías europeas de su sector por inversión. Con unas ventas aproximadas a los 3.000 M€, cerca del 60% de los ingresos proceden del mercado internacional. Cuenta con 42.000 profesionales y con clientes en 128 países.

Por otro lado, Indra forma parte desde 2011 de un reducido grupo de compañías que cuentan con la máxima categoría SAP en servicios denominada “Global Service Partner”. Con más de 2.600 consultores SAP y proyectos en 30 países, la multinacional de consultoría y tecnología ha experimentando un fuerte crecimiento en Latinoamérica donde se ha convertido en uno de los socios globales de referencia de SAP.

Como Global Partner Services de SAP®, Indra impulsa la implantación de esta solución y su integración en los procesos de negocio de las organizaciones. La multinacional tecnológica es asimismo la única empresa española que ha firmado esta alianza. Los Global Partner Services de SAP ayudan a sus clientes a diseñar, implementar e integrar soluciones; optimizando los procesos de negocio y proporcionando servicios de consultoría de alto nivel estratégico.

Acerca de Ence

Ence es la compañía líder en Europa en la producción de celulosa de eucalipto y segunda en cuanto a cuota de mercado. A su vez es la primera compañía española en producción de energía renovable con biomasa forestal y líder en España en la gestión integral y responsable de superficies y cultivos forestales.